

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 59 vom 21.03.2014

Sperrfrist: Freitag, 21. März 2014, 16.00 Uhr

Verleihung der Medaille des Landtages Brandenburg

Michael Schierack: Wir ehren heute Soldaten, die großes Engagement gezeigt haben

Anlässlich der Verleihung der Medaille des Landtages Brandenburg zur Anerkennung von Verdiensten für das Gemeinwesen hielt Prof. Dr. Michael Schierack, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, die Laudatio für Vertreter der Bundeswehr.

Prof. Michael Schierack dankte eingehend allen Ausgezeichneten für Ihre Verdienste:

„Wir ehren heute Menschen, die sich um das Gemeinwesen des Landes Brandenburg verdient gemacht haben. Wir wissen es zu schätzen, dass es Menschen gibt, die bereit sind, sich mit Engagement und Mut, uneigennützig und auf Kosten persönlicher Entbehrungen in den Dienst Anderer zu stellen. Mit der heutigen feierlichen Verleihung der Medaille des Landtages Brandenburg möchten wir dafür Dank sagen. Brandenburg kann sich glücklich schätzen, diese Menschen zu seinen Einwohnern zählen zu dürfen.“

An die ausgezeichneten Soldaten gerichtet, betonte Michael Schierack, dass deren Einsatz in Afghanistan im vergangenen Jahr zwar der Anlass für die Auszeichnung sei, sie aber auch für die gesamte Bundeswehr stehen.

„Wir ehren heute Soldaten, die großes Engagement gezeigt haben. Sie werden daher auch stellvertretend für alle Brandenburger Soldaten ausgezeichnet, die sich in besonderer Weise engagieren. Ob in Prenzlau oder Strausberg, in Storkow oder Schönevalde unser Brandenburger Dank gilt der gesamten Bundeswehr.“